Spielewoche im Schäferhof



Das 14. Spieleevent im Schäferhof ist wieder einmal viel zu schnell vergangen. Es trafen sich 36 Spielerinnen und Spieler und genossen ihr gemeinsames Hobby in einer wunderschönen Umgebung.

Der kleine Verlag KENDi punktet mit pfiffigen kleinen Karten- und Würfelspielen. Gerne wird darauf zurückgegriffen, wenn man auf seine Mitspieler wartet, Zeit überbrückt werden muss oder man einfach zu müde für ein längeres Spiel ist. Der absolute Renner war das Würfelspiel Sixto - das hat wirklich einen Suchtcharakter, es wird eine Revanche nach der anderen gefordert. Ich wollte am Samstag mal etwas eher ins Bett gehen - keine Chance! Ganz neu und auch sehr pfiffig ist Tüfteln, auch das ein Würfelspiel. Von der Gruppe gibt es eine absolute Empfehlung! Eignet sich auch perfekt als Mitbringspiel und verwelkt nicht so schnell wie Blumen!





20.03.2024 | my heimat

Bürgerreporter:in /
Autor:in

<u>Dorle Burgdorf</u>

aus Seelze

